最近めっきりと春らしくなって、日に日に雪解けが進んでいます。本日、今年度の最終日「修了式」を迎えました。 そして、明日からは心躍る春休みです・・・学年が、一つ上がることの意義は分かっているでしょう。様々実践してこそ価値がある春休みと言えるのではないでしょうか。 さて、修了式でO.Aさんが、代表として発表しました。





2年生でのさらなる成長を目指して O.A さん

様々なことがあった中学1年生としての学校生活も今日が最終日となります。振り返ると、あっという間に感じますが、多くの点で成長することができた充実した1年だったと思います。

中学校に入学し、私が1番苦労したのが、テスト勉強でした。前期は、定期テストに向けて、 どのような勉強をすればよいか分からず、思う ような結果を出すことができませんでした。 ですが、その経験を生かし、後期は、普段の

一人勉強からワークを繰り返し解くようにしたことで、だんだん成績も向上してきました。2年生では、この勉強方法をさらに改善し、内容を充実させた濃い家庭学習にしていきたいと思います。

また、中学校ではチャイムが鳴らず、自分たちで時計を見て行動することにも、最初は戸惑いました。授業の開始に間に合わず、先生方に注意されることもありましたが、この一年でかなり時間通りに行動できるようになったと思います。

部活動では、1、2年生で4人と人数が少なく、練習が大変なこともありますが、先輩方と協力して取り組むことができました。

春休みが終わり、4月になると私たちも2年 生になり、新1年生が入学してきます。特に生 活面や部活動では、後輩に見られているという 意識を強くし、手本となれるようにしていきたいです。

そして、「彩虹学年全員」で、また成長していきたいと思います。



標題(石上イラスト)にもあるように「いつかきっとたどり着く。今は転んでも立ち上がる。なりたい私は、自分で作る。」…今後、心に刻んで欲しい一文と思います。 また、裏面には、各教科から出題された「春休みの学習について」を掲載しております。 確認しながら、着々と一年の学習の復習と学年の上がる準備を進めていきましょう!!

【大事な連絡】正式なご案内は、新年度になってからの配布等になります。 来年度第1回PTAの日程が、次のように決まりましたので、ご承知おきください。 令和5年4月19日(水) どうか、よろしくお願いします。